

EXTRAORDINARIO

A

LA REGIÓN EXTREMEÑA

Local y Regional

El Sr. Tamayo modificó su opinión al discutirse el pliego de condiciones para la subasta del alumbrado público.

Pero ¿para qué habló si había de rectificarse a sí mismo?

El plazo por que se quiere contratar el servicio del alumbrado, es, según el pliego de condiciones, el de 20 años.

Nos parece excesivo.

La Casa que tomará parte tal vez en la subasta, no deseaba más que un plazo de ocho ó diez años.

Y la comisión del Ayuntamiento, generosa, señala 20 años, sin tener en cuenta que se trata de un servicio que habrá de municipalizarse más ó menos pronto.

En la sesión de anteayer ningún edil habló del árbol cortado, según se dice, de orden de dos concejales conservadores, y perteneciente al Municipio.

¿Es así como defienden los monárquicos lo que es de la comunidad?

¿No autorizan con su extraña conducta á cualquier vecino para que corte otro árbol y se lo lleve?

Los concejales que asistieron á la sesión, y guardaron silencio sobre un acto punible que es público y con el cual se ha atacado la propiedad de una cosa perteneciente al Municipio, ¿no vienen á convertirse en tapaderas del hecho?

* * *

Y el alcalde ¿qué habrá hecho del parte que según parece, se le dió, de la corta del árbol? ¿Lo pasaría al Juzgado? De seguro que no.

Prefiere pechar con la responsabilidad en que incurra por no dar curso al parte referido.

Se ha iniciado una pequeña mejoría en la grave enfermedad que padece, el hijo mayor de nuestro particular amigo el electricista D. Antonio Anisis Carballo, al cual y á su familia damos la enhorabuena, deseando que el enfermo entre en un periodo de franca y breve convalecencia.

“España Libre,”

Este ilustrado colega madrileño reanudó el jueves su publicación, según anunciamos hace pocos días.

Y por cierto que viene dispuesta á combatir rudamente al Gabinete Canalejas' cosa que nos place.

En la composición y tirada ha ganado mucho *España Libre*.

A juzgar por el reparto que ha hecho el concejal Sr. Belenguer, al ir á Portugal iba provisto de gran número de carnets de gran circulación para todos los festejos que expresa el programa oficial, incluso las corridas de toros.

También entregó dos al Alcalde y primer teniente de Alcalde de Lisboa.

Todo eso está muy bien; pero si se hubiera realizado en el año anterior, ¿qué hubieran dicho los que hoy dirigen plácemes al Sr. Belenguer por los trabajos que ha hecho en Coimbra, Lisboa y otros puntos, para que los portugueses vengán á Badajoz durante los días de feria y asistan á las corridas?

Damos las gracias á nuestro particular amigo D. Eduardo Fernández Trevijano, director de la Granja-Escuela práctica de Agricultura, por la atenta invitación que nos ha dirigido para que concurramos á la visita que hoy hace á dicha Granja la excursión escolar del Instituto general y técnico de Cáceres.

Hemos tenido el gusto de saludar al Ingeniero agrónomo D. Vicente Alonso Sal-

vadores, quien como alumno que fué del Instituto de Cáceres, ha querido asociarse á la Excursión escolar de dicho Centro.

Ayer pasó á mejor vida D. José Gómez Ruiz, concejal del Ayuntamiento de esta ciudad, é hijo de D. José Gómez Tejedor.

Tanto á éste como á los hermanos del finado y á las demás personas de la familia damos el pésame por la desgracia que les aflige.

* * *

Ha fallecido en Zafra nuestro particular amigo D. Bernardo Pimentel.

A su esposa y á las demás personas de la familia enviamos el pésame por la pérdida que acaban de sufrir.

Teatro López de Ayala

FUNCIONES PARA HOY

Por la tarde á las cinco:

El juguete cómico en un acto *La cuerda floja*.

La comedia en dos actos *Levantar muertos*.

Por la noche á las nueve y media:

El juguete cómico en un acto *Las codornices*.

La comedia en dos actos de los hermanos Alvarez Quintero *El amor que pasa*, en la que tomará parte la primera actriz Matilde Rodríguez.

La Sra. Siria interpretará el papel de la gitana.

—Empléense las mejores aguas minerales alcalinas embotelladas: *Vichy-Hôpital* (estómago), *Vichy-Célestins* (riñones), *Vichy-Grande-Grille* (hígado). Son insustituibles. 1

Servicio telegráfico

Madrid 4 (16'15).

El debate político

En los círculos políticos se habla mucho del debate iniciado ayer en el Congreso y del alcance que pueda tener.

La lectura de los documentos que dió á conocer el diputado Sr. Fernández Jiménez causó gran impresión.

Otro Dreadnought

Un telegrama de Danzing dice que el décimo tercero Dreadnought alemán «Ersot» fué lanzado al mar en presencia del rey de S. jonia y pasando á tener el nombre de «Konin Albert».

Méjico trata de aumentar su ejército

En la Cámara de diputados de Méjico se presentó una propuesta para la emisión de billetes del Tesoro por valor de 200.000 libras, con destino á aumentar el ejército hasta 60.000 hombres.

Bombardeo de un Puerto

Los cruceros italianos bombardearon el puerto de Kasriamehed, próximo á Misstras, en la Tripolitania, causando estragos en la Aduana y en algunos barcos, siguiendo después en dirección á Syrte.

Ocupación del Sebda

Telegramas de Roma dicen que los italianos ocuparon á Sebda, pueblo inmediato á Homs. Las pérdidas de los turcos consisten en 300 muertos. Los italianos tuvieron un oficial y siete soldados muertos y tres oficiales y 57 soldados heridos.

EMBUTIDOS

No hay ningunos que puedan competir con los que se fabrican y expenden en el establecimiento de Francisco Suarez.

Peñas, 49

Badajoz.—Tip. «La Minerva Extremeña».